



福山市立駅家西小学校

学校だより

第6号

2025年(令和7年)11月19日

●学びあう子 ●支えあう子 ●やり抜く子

感動の学習発表会

10月25日(土)の学習発表会では、多数ご参加くださり、たくさんのあたたかい拍手をありがとうございました。子どもたちは2学期から本格的に練習を始め、この日まで一生懸命練習を重ねてきました。合奏では、自分のパートを自信をもって演奏できるように、休憩時間も自主的に練習をする姿がたくさんありました。

本番当日では、どの学年も、『信じあう友と成長した姿を届けよう ～全員笑顔で～』のテーマのとおり、笑顔でやり切ることができました。学習発表会を通して身に付けた、一つの目標に向かって努力する力、友達と協力する力、たくさんの人の前で表現するという経験を、これからの様々な場面で生かしていきます。



米作りの大切さ



5年生が地域の方々にお世話になり、稲刈り体験をさせていただきました。6月の田植え体験で植えた稲が成長し、豊かに実っている稲穂を見て、こどもたちから思わず喜びの声が上がりました。今回は、稲刈りと稲を束ねる作業をさせていただきました。地域の方々の指導をよく聞いて、鎌を安全に使うって稲を刈り、藁でしっかり束ねることができました。稲刈りは少しずつコツを覚えて慣れていきましたが、稲を束ねる作業はなかなか難しかったです。

こどもたちは地域の方々のおかげで貴重な体験をすることができ、田植えから稲刈りまで、米の成長を実感することができました。ありがとうございました。今後、今回収穫したお米をいただき、家庭科の調理実習で使用させていただく予定です。自分たちで心をこめて収穫したお米を食べるのが楽しみです。

学校へ行こう週間・PTC ありがとうございました

先日の学校へ行こう週間とPTCには、お忙しい中多数ご来校くださり、ありがとうございました。お子様、保護者、教員と一緒に活動し、つながりを深めるという時間になりました。



1年生

給食試食会を行いました。お家の人と一緒に給食を食べることができて、こどもたちもうれしそうでした。給食試食会の後、風船バレーを行いました。(10月2日)



2年生

紙飛行機をお家の人と一緒に折って飛ばしました。遠くに飛ばしたり、フラフープの中を狙ったりして楽しい時間を過ごしました。最後によく飛ばした人が紹介され、大きな歓声があがりました。

3年生

クイズ大会を行いました。いろいろな種類のクイズをお家の人とこどもたちが話し合いながら答え、得点を競い合いました。笑顔で楽しい時間でした。

4年生

ペットボトルキャップで、宿泊体験学習に持っていくカバンにつけるネームプレートを作りました。SDGsにもつながる活動でした。

5年生

お家の人や友達と協力して「多数派ゲーム」「イントロドン」「連想ビンゴゲーム」を行いました。意外な答えがでたりして、楽しく盛り上がりました。

6年生

卒業証書授与式の時に胸に飾るコサージュを、卒業への思いを込めてお家の人と一緒に作りました。残りの小学校生活もがんばります。

「こころの相談室(体罰・セクシャルハラスメント・いじめ防止相談窓口)」 場所:保健室・会議室・職員室 担当者:内野・西本・前田・松谷